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TJEBC - OPPMBC 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LEY GANDALLA ESTÁ EN CAMPO DEL TRIBUNAL ELECTORAL”: ROSALES 
Ante la traición de los consejeros electorales del IEE al declarar la improcedencia 
del referéndum contra la llamada “Ley Gandalla”, se ha presentado un recurso de 
inconformidad ante el Tribunal de Justicia Electoral del estado (TJE), contra esta decisión que 
va en contra de los ciudadanos. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/ley-gandalla-esta-en-campo-del-tribunal-
electoral-rosales-6375563.html 
  
  

POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  
  

-      LOCALES 
  
  
EL VIGÍA. 
“SÍ VOTARÁ SQ PARA ELEGIR AYUNTAMIENTO DE ENSENADA” 
La ciudadanía residente en SQ, podrá ejercer su derecho constitucional al voto, sin 
restricción alguna, en la elección de munícipes de Ensenada en el Proceso Local 
Ordinario 2020-2021, informó el Consejero Presidente del IEEBC, Luis Alberto 
Hernández Morales. 
https://www.elvigia.net/general/2021/2/18/si-votara-sq-para-elegir-
ayuntamiento-de-ensenada-363909.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“POR CONCLUIR PLAZO PARA QUE ASPIRANTES A CANDIDATURAS 
INDEPENDIENTES RECAUDEN APOYO CIUDADANO”: IEEBC 
Mexicali. – Este 20 de febrero concluye el plazo para que las y los aspirantes a una 
candidatura independiente realicen las acciones tendentes a la recaudación de apoyo 
ciudadano para su registro y poder contender a uno de los cargos de elección popular 
en contienda, sin el respaldo de un partido político. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/por-concluir-plazo-para-que-aspirantes-
a-candidaturas-independientes-reacauden-apoyo-ciudadano-ieebc-6376543.html 
  
  
-      NACIONALES 
  
  
ARISTEGUI NOTICIAS. 
“REVOCA TEPJF ‘CANDADOS’ DEL INE A LAS CONFERENCIAS MATUTINAS DE 
AMLO” 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/ley-gandalla-esta-en-campo-del-tribunal-electoral-rosales-6375563.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/ley-gandalla-esta-en-campo-del-tribunal-electoral-rosales-6375563.html
https://www.elvigia.net/general/2021/2/18/si-votara-sq-para-elegir-ayuntamiento-de-ensenada-363909.html
https://www.elvigia.net/general/2021/2/18/si-votara-sq-para-elegir-ayuntamiento-de-ensenada-363909.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/por-concluir-plazo-para-que-aspirantes-a-candidaturas-independientes-reacauden-apoyo-ciudadano-ieebc-6376543.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/por-concluir-plazo-para-que-aspirantes-a-candidaturas-independientes-reacauden-apoyo-ciudadano-ieebc-6376543.html


 
SÍNTESIS INFORMATIVA 

Comunicación Social 

Por mayoría de votos, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), revocó el acuerdo del pasado 15 de enero del Consejo General 
del Instituto Nacional Electoral (INE) en el que emitió lineamientos para que el 
presidente Andrés Manuel López Obrador limitara sus expresiones políticas en las 
conferencias matutinas. 
https://aristeguinoticias.com/1802/mexico/revoca-tepjf-candados-del-ine-a-las-
conferencias-matutinas-de-amlo/ 
  
  
EL FINANCIERO. 
“TRIBUNAL ELECTORAL ‘TUMBA’ ACUERDO DEL INE QUE IMPEDÍA A AMLO 
HABLAR DE TEMAS ELECTORALES EN ‘MAÑERAS’” 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) “tumbó” la noche del 
miércoles las restricciones que el Instituto Nacional Electoral (INE) impuso, el pasado 
15 de enero, a Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, para que 
dejara de emitir su opinión, en sus conferencias de prensa, acerca de las elecciones 
que se llevarán a cabo en junio. 
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/tepjf-tumba-acuerdo-del-ine-que-
impedia-a-amlo-hablar-de-temas-electorales-en-mananeras 
  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
  
  

-      LOCALES 
  
  
LA JORNADA BC. 
“DESPLAZA PRD A MARTÍNEZ VELOZ, JORGE RAMOS SERÁ SU CANDIDATO A 
LA ALCALDÍA DE TIJUANA” 
Tijuana, 17 de febrero.- El ex presidente municipal de Tijuana, Jorge Ramos 
Hernández, se vislumbra como el eventual precandidato a la alcaldía regional de la 
coalición Va por Baja California -conformada por el PAN, PRD y PRI- , lo cual 
desplazará a Jaime Martínez Veloz, quien estaba contemplado para la candidatura 
por parte del partido de izquierda.  
https://jornadabc.mx/tijuana/17-02-2021/desplaza-prd-martinez-veloz-jorge-
ramos-sera-su-candidato-la-alcaldia-de-tijuana 
  
. 
RADAR BC. 
“HANK SE DISCULPA POR COMENTARIOS MISÓGINOS” 
Mexicali. El aspirante a la gubernatura de Baja California por el Partido Encuentro 
Solidario (PES), pidió disculpas ante la Comisión Nacional de Derechos Humanos 
(CNDH) por comentarios misóginos que realizó el día de su solicitud como candidato. 
https://radarbc.com/noticias/Nota/16325/hank-pide-disculpas-por-comentarios-
misoginos 
  
  
LA JORNADA BC. 
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“LUPITA JONES SE REÚNE CON MUJERES PANISTAS EN MEXICALI” 
Mexicali, 17 de febrero.- La ex Miss Universo, María Guadalupe Jones Garay, se 
reunió en privado con mujeres panistas en un hotel de la capital de Baja California, 
esto  con la intención de conocer las expectativas que tienen las militantes ante su 
posible candidatura. 
https://jornadabc.mx/tijuana/17-02-2021/lupita-jones-se-reune-con-mujeres-
panistas-en-mexicali 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“LAMENTA COMUNIDAD INDÍGENA DE BC INTENTO DE IMPUGNACIÓN DEL 
PAN” 
TIJUANA.- El activista de la comunidad mixteca Baja California y excandidato 
independiente a regidor, Edgar Montiel, lamentó que el Partido Acción Nacional 
(PAN), trate de impugnar las acciones afirmativas en beneficio de las comunidades 
indígenas en el Estado. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/626435/lamenta-
comunidad-indigena-de-bc-intento-de-impugnacion-del-pan.html 
  
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“LE DICEN ADIÓS AL PAN; VAN A MORENA” 
Tijuana.- Ocho militantes del Partido Acción Nacional (PAN) anunciaron su salida del 
blanquiazul para unirse al partido que se encuentra en el poder ejecutivo federal, 
estatal y municipal, Morena. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/le-dicen-adios-al-pan-van-a-morena-
6377722.html 
  
  

  
  

GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA CRÓNICA. 
“GOBERNADOR REPORTA ALTA APORBACIÓN EN ENCUESTAS” 

MEXICALI, B.C. En enero de 2021, Jaime Bonilla Valdez, fue el gobernador que registró la 
mayor aprobación por desempeño, en comparación al resto de los mandatar ios estata les 
del país. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Gobernador-reporta-alta-aprobacion-en-
encuestas-20210218-0002.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“ESPOSA DE KIKO QUIERE REGRESAR EL DINERO QUE SE ROBÓ”: GOBERNADOR 

La ex presidenta del DIF Estatal, y ex primera dama de la pasada administración, Brenda 
Ruacho de Vega, presuntamente está buscando la manera de regresar el dinero que se robó, 
mencionó el gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez. 
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https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Esposa-de-Kiko-quiere-regresar-el-dinero-
que-se-robo-Gobernador-20210218-0001.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“EMPRESAS DEBEN 4 MMDP POR CONCEPTO DE AGUA” 

Sigue pendiente el pago del 73% de la deuda de empresas por su consumo de agua y 
derechos de conexión y descargas, señaló la titular de la Secretaría de la Honestidad y la 
Función Pública (SHFP). 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Empresas-no-han-pagado-el-73-de-su-
deuda-en-agua-20210217-0020.html 
  
   
  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
RADAR BC. 
“MARINA DEL PILAR NIEGA QUE NORMA BUSTAMANTE UTILICE CASA DE LA 
CULTURA PARA PROMOCIONARSE” 
Mexicali. La alcaldesa Marina del Pila Ávila Olmedo negó que Norma Bustamante 
esté utilizando la Casa de la Cultura para promocionar su campaña política, esto 
luego de que se publicó un video en Facebook en el que la funcionaria presumía su 
“trayectoria” dentro de las instalaciones del recinto municipal. 
https://radarbc.com/noticias/Nota/16331/marina-del-pilar-niega-que-norma-
bustamante-utilice-casa-de-la-cultura-para-promocionarse 
  
  
EL MEXICANO. 
“IMPULSA MARINA A MEXICALI COMO ‘CAPITAL DE LA MÚSICA’” 
Mexicali.- Con el objetivo de detonar la economía de la ciudad, fortalecer la 
actividad turística y la generación de empleo, la alcaldesa Marina del Pilar Ávila 
Olmeda impulsará a Mexicali como "Capital de la Música". 
https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Estatal/3503/Impulsa-Marina-a-
Mexicali-como-%22Capital-de-la-M%C3%BAsica%22 
   
  
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“SOSTIENE KARLA RUIZ REUNIÓN DE TRABAJO CON EL GOBERNADOR” 

Tijuana, BC.- En aras de trabajar de la mano por el bienestar de los tijuanenses y los 
residentes de la frontera Norte del País, dijo, la presidenta municipal de Tijuana, 
Karla Ruiz Macfarland, se reunió el día de hoy con el gobernador del Estado de Baja 
California, Jaime Bonilla Valdez. 
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https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Sostiene-Karla-Ruiz-Macfarland-
reunion-de-trabajo-con-el-gobernador-del-Estado-20210217-0035.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“IRREGULAR, TOMA DE ALCALDESA” 
Tijuana estuvo tres días sin autoridad legal, porque de manera irregular, el Cabildo 
Municipal tomó protesta a la alcaldesa suplente sin la aprobación del Congreso del 
Estado, aseguró el diputado local, David Ruvalcaba Flores. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/irregular-toma-de-alcaldesa-
6377623.html 
   
  
  

CONGRESO 

  
  
LA CRÓNICA. 
“APRUEBA CONGRESO DOS INICIATIVAS QUE ARMONIZAN LA CREACIÓN DEL 
MUNICIPIO DE SAN QUINTÍN” 
MEXICALI, B.C.- El Pleno del Congreso local aprobó por unanimidad los dictámenes 78 y 79 
de la Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales, los cuales contienen 
iniciativas presentadas por la diputada Miriam Elizabeth Cano Núñez, a fin de efectuar la 
armonización de la Ley de Régimen Municipal del Estado (LRME) y la Ley del Estatuto 
Territorial de los Municipios del Estado (Letme), con respecto a lo mandatado en un transitorio 
del Decreto 46, donde se establece la creación del Municipio de San Quintín. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Aprueba-congreso-dos-iniciativas-que-
armonizan-la-creacion-del-municipio-de-San-Quintin-20210217-0006.html 
  
  
FRONTERA. 
“RECHAZAN DIPUTADOS CUENTAS PÚBLICAS DEL AYUNTAMIENTO DE TIJUANA” 
La Comisión de Fiscalización del Gasto Publico de la XXIII Legislatura del Congreso local, que 
preside la diputada, Eva Gricelda Rodríguez, no aprobó las cuentas públicas 
correspondientes al periodo 2017 y 2018, del ayuntamiento de Tijuana, encabezado por 
Juan Manuel Gastélum Buenrostro. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Rechazan-diputados-cuentas-publicas-del-
ayuntamiento-de-Tijuana-20210217-0038.html 
  
  
RADAR BC. 
“RESPONDE DIPUTADA EVA MARÍA VÁZQUEZ A GRUPOS LGBT Y FEMINISTAS” 
Mexicali. La actual Diputada Eva María Vázquez respondió a los distintos grupos Feministas 
y LGBTQ+, esto tras posicionarla en repetidas ocasiones como una de las principales 
“enemigas” de los Derechos Humanos en Baja California y estar en contra de la diversidad. 
https://radarbc.com/noticias/Nota/16329/responde-diputada-eva-maria-vazquez-a-
grupos-lgbt-y-feministas 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PERMISO CON GOCE DE SUELDO PARA PADRES DE FAMILIA QUE ACUDAN A 
REUNIONES ESCOLARES”: MARY VILLALOBOS 
Prever como obligación del patrón otorgar permiso con goce de suelo integro a su personal 
que sean padres de familia o tengan Ia representación legal de los menores de edad, cuando 
se les convoque a participar en las actividades educativas de éstos, o sea requerida su 
presencia por Ia autoridad escolar, es el objetivo de la Proposición de Acuerdo Económico 
aprobado por el Pleno del Congreso del Estado y presentada por la diputada del grupo 
Parlamentario de MORENA, Maria Luisa Villalobos Ávila. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/permiso-con-goce-de-sueldo-para-padres-
de-familia-que-acudan-a-reuniones-escolares-mary-villalobos-6374328.html 
  
  

SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS  INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“DESTACA GINA CRUZ NOMBRAMIENTO DE MOCTEZUMA COMO EMBAJADOR EN EU” 
Como una buena noticia y que realizará un buen papel en la conducción en las relaciones con 
Estados Unidos, ahora que hay oportunidad de tender puentes y no muros, así calificó la 
senadora Gina Cruz Blackledge, el nombramiento de Esteban Moctezuma Barragán como 
embajador ante el vecino país. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/destaca-gina-cruz-nombramiento-de-
moctezuma-como-embajador-en-eu-6375589.html 
  
  
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“CORTE DE GAS EN ESTADOS DEL NORTE DEBE SER UNA ALERTA PARA BC”: 
CANACINTRA 
La nevada que se ha presentado en Texas, Estados Unidos que ha generado el corte 
del suministro de gas natural en estados del norte de México debe ser un llamado de 
alerta para Baja California, ya que en el tema energético y suministro de gas natural, 
esta entidad también depende de los energéticos que se importan desde el vecino 
estado de California. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/corte-de-gas-en-estados-del-norte-
debe-ser-una-alerta-para-bc-canacintra-6375962.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“REFUERZA INDUSTRIA LA PREVENCIÓN POR SEMÁFORO NARANJA” 
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MEXICALI, B.C.- La industria en Mexicali reforzará sus filtros ante la Covid-19 tras el 
cambio en el semáforo epidemiológico estatal a color naranja, señaló el presidente 
de la Asociación de Maquiladoras (Index) Mexicali, Joaquín Jiménez Arriaga. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Refuerzan-empresas-medidas-de-
prevencion-por-semaforo-naranja-20210217-0025.html 
  
  
   

JUSTICIA 

  
   

-      TIJUANA 
  
  
LA JORNADA BC. 
“ABOGADOS SE MANIFIESTAN CONTRA DONACIÓN DEL CENTRO DE 
GOBIERNO A UABC” 
Tijuana, 17 de febrero.- Con gritos de "no a la donación", un grupo de litigantes se 
plantaron afuera de las oficinas del centro de gobierno en la Zona Río Tijuana con el 
fin de oponerse a la transferencia del inmueble a la Universidad Autónoma de Baja 
California (UABC). 
https://jornadabc.mx/tijuana/17-02-2021/abogados-se-manifiestan-contra-
donacion-del-centro-de-gobierno-uabc 
  
 

  

SALUD. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“VAN 8 MIL 282 VACUNAS APLICADAS A ADULTOS MAYORES” 
Al momento se han aplicado 8 mil 282 vacunas anticovid aplicadas a adultos mayores en el 
Valle de Mexicali, San Felipe y San Quintín, restan 15 mil 508 que se terminarán de aplicar 
en los próximos 5 días. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/van-8-mil-282-vacunas-aplicadas-a-adultos-
mayores-6377002.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“CONTINÚAN A LA BAJA CASOS EN EL ESTADO” 
Mexicali, B.C.- Casi por una semana, los casos activos de Covid-19 en Baja California, se han 
mantenido a la baja, señaló el titular de la Secretaría de Salud; esto refleja un desahogo 
para los hospitales y las clínicas de fiebre. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Suman-seis-dias-de-baja-en-casos-activos-
Covid-en-BC-20210217-0008.html 
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AFN POLÍTICO. 
“BONILLA INSISTE SOBRE KIKO VEGA Y BRENDA RUACHO” 

  
-      JORGE HANK OFRECE DISCULPAS Y SOLICITA CURSO A LA CNDH 

-      OTRO COMPAÑERO PERIODISTA, CAE ANTE EL CORONAVIRUS 

  
  
TIJUANA BC DE FEBRERO DE 2021 (AFN). – Mientras la ex primera dama de la entidad, 
Brenda Ruacho de Vega, ha seguido su vida normal, se supone que, en el extranjero junto 
con su esposo, el exgobernador Francisco Vega de Lamadrid, esta mañana el mandatario 
Estatal Jaime Bonilla Valdez se refirió -otra vez- a ambos, e hizo una revelación que involucra 
a la ex presidenta del DIF estatal. 
Bonilla aseguró que Brenda Ruacho le ha pedido a la autoridad Estatal, la oportunidad de 
“regresar el dinero”, y añadió: "que se había robado" para que ahí terminara su caso. 
El gobernador abordó el tema, después de una de las insufribles preguntas de lord molécula 
Baja California, y como era de su interés, la respondió. 
Dijo que la señora del exgobernador ya quiere regresar el dinero: “está pidiendo que se le 
dé la oportunidad de regresar el dinero que se había robado”, sin embargo, aseguró que la 
investigación -por este caso- continúa avanzando en la Fiscalía General del Estado. 
También hizo referencia al cateo que agentes estatales realizaron en el domicilio del 
exgobernador y su esposa -allá por Cumbres de Juárez- donde advirtió que se encontraron 
cosas “muy interesantes”, para luego afirmar que Kiko se encuentra a “salto de mata”. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/115075_afn_politico_bonilla_insiste_sobre_kiko_v
ega_y_brenda_ruacho 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
LOS APUNTADOS… POLY BUSCA EL I… NO TODO ES MIEL… 

  
Y pues resulta que como el diputado local por Morena, JUAN MELÉNDREZ ESPINOZA, decidió 
no buscar la reelección por el Distrito I local, ya que le anda peleando la curul a SALVADOR 
MINOR MORA en el Distrito 01, federal, pues hay China libre en esa demarcación que cubre 
la zona Oriente de la ciudad y del Valle de Mexicali. Y pues hay quienes podríamos 
considerar que nunca han visto una vaca en persona, o un canal de riego, que se han anotado 
como aspirantes a candidatos por ese distrito. Tal sería el caso del regidor SERGIO TAMAI 
GARCÍA, que ni siquiera es Morena, ya que es del PT, y que cuenta con el mal antecedente 
de haber aprobado el DAP (Derecho al Alumbrado Público), al que ya han hecho 
constitucional solo agregándole una “s”, para ahora ser DSAP (Derecho al Servicio de 
Alumbrado Público), cuando precisamente una de sus banderas políticas fue el de las tarifas 
eléctricas. Otro es el líder de la burocracia en el estado, MANUEL GUERRERO LUNA, que 
pudiera pensarse que estaría más fuerte en la zona urbana de la ciudad, pero al parecer le 
nació mucho amor por el Valle de Mexicali, donde por cierto, más falta hacen los servicios 
públicos. Y es que como no se ha definido el género para las diputaciones locales por parte 
de Morena, a eso hay que agregar que se deben presentar candidaturas indígenas, de la 
comunidad LGBT+ ( Lésbico-gay-bisexual-transexual y más), además de jóvenes, señalan que 
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es muy probable que el distrito I local sea para hombre, mientras que quienes corren más 
riesgo sería la diputada MARÍA LUISA VILLALOBOS ya que el Distrito III podría ser para 
varón, o bien, el XVII de Ensenada, que está en manos de MIRIAM CANO, sería para una 
candidatura indígena… lo que son las 
cosas. https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-6376876.html 
  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
SEGUNDA TANDA… SIGUE ESCUCHANDO LUPITA… CAMBIOS Y MÁS CAMBIOS… 
  
A partir de hoy, el personal médico de primera línea de batalla contra el Covid-19 empezará 
a recibir su segunda dosis de vacuna contra el Covid-19, así lo anunció el Secretario de Salud, 
Alonso Pérez Rico. 
Fue a inicios de enero cuando se inició con la aplicación de la vacuna al personal de salud, y 
poco más de un mes después se realiza la segunda dosis, para que quede finalizado su 
tratamiento y poder trabajar de una manera más segura, en total llegaron 10 mil 725 dosis. 
El estado lleva hasta ayer 6 días seguidos con baja en los casos activos, en espera de que 
en algunos días más se conozcan los efectos de las aglomeraciones el 14 de febrero, pero 
en general mantiene al momento una tendencia favorable. 
Por otra parte, la vacunación de los adultos mayores sigue en San Quintín, Valle de Mexicali 
y San Felipe, hay que recordar que se aplicarán 23 mil 810 vacunas de las cuales se habían 
aplicado hasta el martes, 4 mil 984. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20210217-0038.html 
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